

« Mes » 70 !...

Un chiffre me fait piquer les yeux, soixante dix
Trente ans après quarante et cinquante ans déjà,
Pourquoi tous ces souvenirs sont-ils si présents ?
Ma mémoire n'a rien oubliée et ça fait mal.

J'aimerais oublier, ce que je ne peux refaire,
L'insouciance de l'adolescence, s'est évanouie,
Y repenser fait souffrir encore davantage,
Oublier me semble être comme un renoncement.

Je sursaute à chaque indice, une note de musique,
Un habit ringard, une publicité d'antan !
Mon regard s'illumine et mon cœur bat plus fort,
Mes pensées associent un souvenir précis.

Un demi siècle de vie avec tant d'aventures,
Jour après jour, des joies, des peines, mais dans mes veines,
Ces années de découvertes et de certitudes,
Sont plus fortes que les autres. Le début de la fin ?

Bjc, 12 avril 2020